

FIAB Reggio Emilia Tuttinbici Aps
Verbale del direttivo 17 gennaio 2024 ore 21 cs Orologio

Presenti:

Claudio T., Mariagrazia C., Raffaella M, Omar T., Gianfranco F., Giorgio T., Gigi A.

odg:

- aggiornamenti ciclovie dell'Enza:

Sentito Assessore Ambiente Sant'Ilario nei mesi scorsi. Venerdì 19/01 incontro fra Raffaella, Pedroni e Architetto Guaitoli che sta facendo lo studio di fattibilità. Già fatto una ricognizione con Assessore che coordina l'opera. Incarico è dato dal Parco Emilia Centrale.

Omar riferisce che nell'ultima riunione plenaria prima di Natale del Contratto di fiume qualcuno contrario alla diga ha fatto partire uno studio per una valutazione di alternative progettuali, e si è aperta la polemica fra favorevoli e contrari. Venerdì prossimo ci sarà la chiusura della prima fase, e nel primo trimestre 2024 si inizierà a parlare di strategie. Fino ad ora si è solo cercato di raccogliere informazioni. Dal secondo al terzo si comincia a fare progetti per poi chiudere entro l'anno.

Oltre alla ciclabile Enza dovremmo ragionare come collegare altre ciclabili.

Rodano: appena avviato il progetto di uno pseudo parco urbano del Rodano, sarebbe necessario proporre degli itinerari anche eventualmente ad anello.

Ciclovie del Secchia: Sindaco Cavallaro di Rubiera aveva garantito che entro dicembre sarebbero ripartiti i cantieri. Sarà necessario pungolarlo. Raffaella sentirà architetto Guaitoli che segue il progetto.

- aggiornamento bando regionale 658 del 27/4/23

Giberti Sindaco Albinea e Consigliere con delega alle infrastrutture per la Provincia aveva promesso che la Provincia si sarebbe fatta carico dei lavori per la ciclabile del Crostolo nella zona di Cadelbosco. Fantini andrà a sentire l'Ing La Macchia un dirigente della provincia che ha coordinato i colloqui dei comuni cercando di sensibilizzarlo ad un progetto unico per unire le ciclovie in modo che abbiano senso! Raffaella contatterà Giberti per aggiornamenti.

Giorgio dice che ora stanno facendo elezioni quindi sarebbe il momento giusto per fare pressione.

- descrizione gite: aggiungere dati utili da inserire in calendario, fare volantino

Raffaella fa presente che ogni gita è inserita già su andiamoinbici ma andrebbero tutte integrate con più informazioni. Sarebbe utile anche fare la locandina.

- abbigliamento sociale 2024: approvazione. Creare form su sito per prenotazione e darne comunicazione

Il Direttivo esamina i campioni che ha dato il fornitore.

Si discute sul numero di campioni da prendere per ogni tipo di pezzo per ogni taglia.

Si decide di fare un prezzo più basso ai volontari, le varie proposte sono state uno sconto su tutti oppure un prodotto regalato (gilet o maglia) e il resto a pagamento.

Si è deciso che si regala il gilet ai 28 volontari.

- aggiornamenti contabili: inviata nota di debito a comune per attività didattiche, consegnati documento per bilancio a commercialista, richiesto entro il 28/2/24

Raffaella ha portato tutti i documenti alla commercialista e messo in ordine vari documenti.

- aggiornamenti: consegna nuovo deposito a Guastalla

Fantini ha chiamato 5 volte Pavesi a vari orari, mandato diversi whatsapp. Lui vuole mettere assieme anche persone sue amiche per fare un presidio Fiab che sovrintende il gruppo di bici.

- Cacciolanoia: due eventi da inserire ven 12/7 notturna e 18/7 gimkana: aderiamo?

Anziché fare i banchetti tutte le sere. Il Consiglio vota e approva.

Torreggiani ha fatto un progetto per produrre la Gimkana e con circa 250 euro di legna più altri 100 di viti. Si dovrebbe poter costruire 3 gobbe e altri giochini per incrementare quello che abbiamo già.

Il consiglio approva la spesa.

- Richiesta uscita 23 marzo a Corticella (consulta ambito F) giro del pomeriggio con Sabrina Rosati

Il gruppo parte da Corticella per Marmiolo.

- proposta arrivata per we nelle marche da agriturismo (?) con offerte favorevoli

Offerta di convenzione, da parte di un esercizio. Fantini

- Adeguamento prezzo tessera sociale per anno 2025

Si deve presentare alla assemblea i nuovi prezzi

Si propone

ordinario 30 con rivista

sostenitore 40 con rivista

Junior 10 senza rivista

Giovani 20

Famigliari 20

Il direttivo approva, poi sarà sottoposta per conoscenza all'assemblea di aprile 2024.

- elenco soci tesserati cs orologio

Abbiamo verificato i soci e consegnati per nuovo tesseramento.

- serata fissa per direttivo, cassato il terzo lunedì del mese bisogna ricontrattare con William si chiede ad Orlandini giorno per giorno, mese per mese.

- proposta: rinominare GiraxRe in AbbracciaRE?

Raffaella propone di allinearci a Milano e Torino con AbbracciaRE.

Claudio propone di chiedere al comune di contribuire il rebranding del logo e chiedere anche che le nostre uscite in città vengano passate sul sito degli eventi. Chi parla con chi e come mandiamo via la cosa.

Si parla dei lavori dei cantieri di Reggio previsti e deliberati e anche già assegnati nei prossimi mesi (fra cui la ciclabile da Pieve a Cella, mediopadana- bagnolo, ciclabile S. Lazzaro a porta S.Pietro.

Sottopasso ferrovia campo di Marte

- varie

Fantini espone di un progetto della signora Gina della associazione FILEF: ha dato 7 o 8 bici da mettere nel sottoscala della nostra sede. Fantini ha telefonato all'Enaip per il corso bici e ha pensato di unire le cose, così l'Enaip le mette a posto nei loro corsi per formare i ragazzi.

Torreggiani riferisce dei contatti con Ivan Bertocchi: sta partecipando al bando per assegnazione del bar del bicigrill sia alle caprette che alla reggia di Rivalta metterci una nostra segnaletica con un qr code per metterci il nostro logo.

Si cercheranno dei partner per affiancarci in questa cosa.

Interessa al CD e andremo avanti in questa direzione per riorganizzare il sito con nove info.

- elenco attività 2023 da concludere: bici bianca da posizionare, percorsi scuola da inserire sul sito, percorsi nostri da inserire su sito, aggiornamento degli itinerari oscurati causa foto, misuratore velocità, conteggio ciclisti illuminati, progetto nuove rastrelliere per cs Orologio, manutenzione alle attrezzature ad uso delle scuole (caschi e bici), funzionamento team comunicazione. (non trattato)

La seduta si chiude alle 23.29

il segretario
Marco Tondelli

la presidente
Raffaella Monti